

Nota de último minuto N° 0082

Se priorizan acciones de cooperación internacional en Gestión del Riesgo de Desastres 2014-2018

Al resaltar la labor realizada desde la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD- el gobierno nacional, por medio de APC Colombia exaltó el trabajo que se viene realizando y la articulación conseguida en materia de cooperación internacional.

Así se hizo saber por medio de Pedro Camacho, de la Dirección de Coordinación Interinstitucional, APC- Colombia; al igual que lo hizo Juan Carlos Moreno, de la Dirección de Cooperación Internacional –MRE-, quien también manifestó su complacencia por los avances realizados en la materia.

Esto se dio en el marco del Taller de Actualización de Oferta y Demanda de Cooperación Internacional en Gestión del Riesgo de Desastres, al que asistieron las entidades del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres en sus tres ramas, conocimiento, reducción y manejo de desastres.

Las mismas validaron y priorizaron las líneas de oferta y demanda en el tema de cooperación internacional en Gestión del Riesgo de Desastres, con el propósito de actualizar el Plan estratégico de Cooperación Internacional de Gestión del Riesgo 2014-2018.